

Le rôle joué par l'ONU pour la promotion et la protection internationales des droits de l'homme (l'historique, les procédures, les instruments juridiques)

GAUDREAU, J.

1978-82: Agent de liaison auprès du Centre de l'ONU pour les droits de l'homme à Genève.

International Protection of Human Rights/Protection internationale des droits de l'homme

Women's rights/Droits de la femme

LORANGER, Julie

Director, United Nations Social and Humanitarian Affairs Division. B.A. Paris, 1956. BCL, McGill, 1959. Admitted to the Bar of the Province of Québec, 1960. PhD in Pedagogical Studies, Univ. of Navarra (Spain). Québec Dept. of Education, 1965-1970. In Ottawa since 1970, has worked in Privy Council Office, Dept. of Communications, as Coordinator, Status of Women. Prior to present position, was Canadian Consul General in Strasbourg, France.

Directrice, Direction des Affaires sociales et humanitaires des Nations Unies. Baccalauréat, Paris 1956. Licence en droit, McGill, 1959. Admise au Barreau du Québec, 1959. Phd en Pédagogie, Université de Navarre, Espagne. Ministère de l'Éducation du Québec 1965-1970. A Ottawa depuis 1970, a travaillé au Bureau du conseil privé, au Ministère des Communications, a été Coordonnatrice de la condition féminine, puis Consul général du Canada à Strasbourg.